



Hermeto Pascoal se encuentra por segunda ocasión en México y dará dos conciertos (sábado y domingo) en el Palacio de Bellas Artes. Para su visita a México compuso *ex profeso* una obra titulada *Nois*, que puso a consideración de *La Jornada* en una primicia mágica. El maestro se dice feliz de estar en México y define lo que hace como "música universal, una mezcla de culturas. Así como el mundo ha sido colonizado y mezclado, así también la música, que es el único ser vivo que puede estar en todas partes al mismo tiempo" ■ José Carlo González **CULTURA/ 4a**